

AUTORIDADES VISITARON EL LUGAR

Avanzan obras de Centro de Entrenamiento de Carabineros en Huachalalume

El terreno fiscal entregado a la Zona de Carabineros Coquimbo, cuenta con una superficie de 27,56 hectáreas y se suma a lo entregado a Gendarmería de Chile y al Cuerpo de Bomberos de La Serena, convirtiendo al sector, en un polo de seguridad.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El Jefe de la Zona Carabineros Coquimbo, general Juan Muñoz Montero, junto a la seremi de Bienes Nacionales, Mabel Iturrieta, visitaron el inmueble fiscal, ubicado en el sector de Huachalalume, comuna de La Serena, entregado a Carabineros de Chile, para conocer el trabajo y los avances realizados en el terreno, que permitirá concretar el centro de perfeccionamiento y capacitación táctico-operativa para funcionarios y funcionarias de la institución.

En el terreno, los efectivos realizaron diversos ejercicios de intervención táctico-operacional policial, además



CEDIDA

En este terreno se busca concretar el centro de perfeccionamiento y capacitación táctico-operativa para funcionarios y funcionarias de la institución uniformada.

de la utilización de armas de fuego, para actuar con seguridad y eficacia en cualquier intervención policial.

En ese sentido, el general jefe de Zona Coquimbo, Juan Muñoz Montero, señaló que "esta es una visita que estamos realizando con la seremi de Bienes Nacionales, agradeciéndole que se nos haya entregado este terreno. En un principio era un espacio

que no tenía absolutamente nada y aquí, se ha hecho un gran trabajo para habilitarlo y poder comenzar a realizar las prácticas de tiro en este lugar. Para nosotros es sumamente importante el entrenamiento, pues mejora las capacidades de nuestros carabineros, evita los accidentes y con ello entregamos mejor servicio a la comunidad. Así que estamos

muy felices de este trabajo conjunto, que hemos realizado entre la seremi de Bienes Nacionales y Carabineros de Chile y con la coordinación de la delegación presidencial regional de Coquimbo".

Cabe recordar que el Ministerio de Bienes Nacionales está poniendo a disposición el suelo fiscal para las grandes prioridades del país, y la seguridad es una de ellas.

"Como Ministerio de Bienes Nacionales estamos muy contentos, porque hemos visto acá el buen aprovechamiento de un inmueble fiscal, por una institución tan querida como es Carabineros de Chile. Entregamos este inmueble recientemente y en poco tiempo hicieron una excelente utilización del predio, que es justamente para un centro de prácticas de Carabineros. Asimismo, los planes que tienen en el corto plazo también son muy alentadores y estamos muy contentos por el buen uso del espacio fiscal entregado", explicó la seremi de Bienes Nacionales Mabel Iturrieta.

Es importante destacar que en la propiedad de Huachalalume, existen otros inmuebles fiscales entregados al Cuerpo de Bomberos de La Serena para su proyecto "Escuela de formación y Centro de Entrenamiento Regional", y también la destinación a Gendarmería de Chile para su proyecto "Cuartel de Unidades Especiales Uniformadas de la Región de Coquimbo".